
〇市民意見の整理及び検討表

 分科会名：政策討論会議会制度検討委員会（議会活動と議員定数等との関連性に関すること）

　＜議会として課題とすべき内容＞
　　①議員報酬について
　　　議員報酬について多くの質問が寄せられた。その要因として、議会・議員の活動内容が十分に市民に伝わっていない
　　ことが考えられる。議員報酬の在り方の議論を進めるとともに、市民に対してしっかりと議会や議員の取組を説明し、
　　見える化に取り組む必要がある。

　【主な意見】
　　①議員報酬について
　　・９月定例会において一般質問を行わなかったことに対して議員報酬の減額を検討しなかったのか。
　　・市の平均所得は300万円弱。議員報酬は平均所得の2.5倍である。議員報酬を20％削減しても平均所得の2倍程度になる。
　　　議員報酬の削減については検討されないのか。
　　・市民はコロナ禍の中で生活苦でもがいている。特に金銭面で将来の不安を抱いている。そのような中で、市の職員の
　　　給与や議員報酬はどうなっているのか。せめて、市民並みの平均年収にすべきと考える。
　　・議員報酬の多さにびっくりした。月20万円程度にして、その差額を子どもたちや高齢者への費用、観光への費用に
　　　回せないものか。他の仕事をされている議員であれば、月20万円もあれば生活できると思う。市長の報酬も同様に
　　　考える。

 


